

# 安倍政治終わらせるチャンス

連続選挙の年、「近畿が躍進の先頭に」と国会・地方議員、予定候補を先頭に新春宣伝。元旦からダッシュしました。

## 野党共闘の要の党大きく

大阪 山下、たつみ、宮本氏

大阪市北区の大阪天満宮前では元旦、山下よしき副委員長・参院議員（比例代表）、たつみコータロー参院議員（選挙区）、宮本岳志衆院議員、清水忠史前衆院議員、近田やすゆき市議予定候補が訴えました。

山下氏は、昨年は改憲発議のたくらみを阻止できたとし、今年は「市民と野党の共闘で安倍政権に終止符を」と強調。たつみ氏は「5年半前に国会に送っていただき198回の質問で声をまっすぐに届けた。まだ届ける声やただすべき不正がある。再び皆さんの力で国会へ」と訴え。宮本氏は「森友」追及の実績を語り、「比例代表で日本共産党支持を大きく」、清水氏は「消費税10%増税阻止を」と訴えました。南海・住吉大社駅前の宣伝ではわたなべ結・大阪3区予定候補も訴えました。



## 災い取り除き幸いの政治を

京都 穀田、井上、倉林氏

京都市東山区の八坂神社前では元旦、穀田恵二国対委員長・衆院議員、井上さとし（比例代表）、倉林明子（選挙区）両参院議員が京都府・市議、同予定候補らと宣伝。

穀田氏は「比例の躍進と選挙区・倉林さんの勝利でこそ市民と野党の共闘の土台が大きくなる」と強調。井上氏は「安倍政権は国

民に災いをもたらした。選挙で災いを取り除き、国民に幸いをもたらす政治に」。倉林氏は「消費税導入から30年、社会保障を切り捨て保険料は上がるばかり。共産党躍進で増税をキッパリ止めさせましょう」と訴えました。浜田よしゆき府議、加藤あい京都市議、小林たかひろ府議予定候補、とがし豊京都市議予定候補が訴えました。下京区の東本願寺前でも宣伝しました。

## 平和・暮らし応援の政治に

兵庫 宮本・金田氏

神戸市元町大丸前では3日、宮本岳志衆院議員、金田峰生参院兵庫選挙区予定候補が訴え。宮本氏は、臨時国会での悪法強行を厳しく批判し野党共闘の前進、党躍進で安倍政権打倒を訴え。金田氏は悪政と対決する世論と運動の広がりを強調し、立憲主義を取り戻し、平和・暮らしを応援する新しい政治実現への決意を述べました。



滋賀・奈良・和歌山 滋賀・さとう耕平、奈良・かまの祥二、和歌山・前ひさし各参院選挙区予定候補は元旦から地方議員・予定候補とともに党躍進を訴えました。

森本真、大前まさひろ両神戸市議、大野さとみ県議予定候補が決意を述べました。

## 11日、近畿いっせい宣伝の大成功を

11日（金）は近畿いっせい宣伝。勝負の年、今年最初の参院・地方議員予定候補を先頭に大きく成功させましょう。

## 19年近畿ブロック事務所ニュース

Tel06(6975)9111 Fax06(6975)9115

【府県・地区・地方議員御中】

No. 1 (2019.1.4.)